

[Communiqué] Charlie Hebdo

L'ABF et l'ACIM prennent toujours position contre des tentatives de censure.

Aujourd'hui 7 janvier 2015 a eu lieu la plus abjecte qui soit : assassiner ceux qui portent une voix différente, au nom d'une idéologie extrême injustifiable, notamment dans un pays qui s'enorgueillit de laisser libre l'expression de chacun.

L'ABF et l'ACIM apportent tout leur soutien à l'équipe de Charlie Hebdo.

Elles réaffirment l'importance d'une presse libre mais aussi de bibliothèques où l'on peut accéder à toutes formes d'expressions, pour contrer l'intolérance et la censure et encourager le respect de l'autre et le vivre ensemble.